
 出雲敏太郎  

質問の件名及び質問の要旨 (質問時間 ) 答弁を求める者  

１ 教育施策の充実を           （45分） 

近年、社会情勢の変化により、教育を取り巻く環境もめまぐる

しく変化しております。それに伴い、学力やいじめ問題、体力・運

動能力に関することなどの様々な問題が指摘されております。 

 

これらの問題を解決するため、鶴ヶ島市では教育振興基本計画

を策定し、教育行政を推進しています。基本計画では基本目標と

して「確かな学力と自立する力を育む教育の充実」、「豊かな心と

健やかな体を育む教育の充実」、「学習環境の整備と地域連携の充

実」などを定めておりますが、実務面では課題もあると思われま

す。 

  

 本年 11月には新市長が誕生しました。現行の教育委員会制度で

は、教育に関する「大綱」を市長が策定することとなっておりま

す。これらの背景を踏まえ、以下質問したします。 

  

（１）市長の教育にかける思いは。 

（２）小中学生の学力の現状は。 

（３）いじめ・不登校対策は。 

（４）体力向上の推進は。 

（５）教員の負担軽減策は。 

（６）11 月 17 日、小学 6 年生の女児が自宅敷地内で死亡してい

るのが見つかりました。18日の埼玉新聞によると、「小６女

児 自宅で自殺か ５年生時にいじめ経験」とあります。 
 

ア いじめの有無と本件との関係について 

イ 連鎖反応対策は。 
 

２ 小公園の現状について         （15分） 

 
３月議会で、都市公園と児童遊園(小公園)についてと題し、一

般質問させていただきました。今回の質問は、小公園について、

その後の現状確認となります。 

 

小公園は言うまでもなく、主に子供の遊び場として、市民福祉

向上に寄与しています。しかしながら、その施設等に安全上の課 
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題があることは以前指摘させていただきました。小公園を安全か

つ有意義に利用するためには、行政が現状を把握し、小公園の管

理者である自治会長への適切な働きかけが不可欠であると考えら

れます。以上を踏まえ質問いたします。 

 

（１）小公園の数は。 

（２）小公園における遊具等の施設の現状は。 

（３）遊具等の適切な管理についての自治会長への働きかけは。 

 

 


